

# HUMAS

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi SUPER APP POLRI

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Sep 27, 2023 - 13:02



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi SUPER APP POLRI*

KALAPANUNGGAL, 27 September 2023 - Hari Rabu yang cerah menjadi

kesempatan bagi Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Kecamatan Kalapanunggal, untuk menyambangi warga setempat dalam program Door to Door System (DDS). Kegiatan yang dimulai pukul 08.30 WIB ini berlangsung hingga selesai di Kp. Nanggerang RT 029/010, Desa Pulosari.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas memberikan perhatian khusus pada warga yang dikunjungi, salah satunya adalah Bapak Hamdani Hamzah. Selain mendengarkan segala curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga, Brigadir Agung juga menginformasikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal dengan "Aa Dede Presisi Curhat Dong," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam upayanya untuk meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Pulosari:

1. **Partisipasi dalam Satkamling:** Warga diminta untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
2. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Bhabinkamtibmas juga menyosialisasikan penginstalan Aplikasi Super App Polri Presisi, sehingga masyarakat dapat dengan mudah mengakses layanan Polri.
3. **Pencegahan Pembakaran Lahan:** Masyarakat diingatkan agar tidak membakar sampah, apalagi melakukan pembakaran lahan baru, demi menjaga lingkungan yang sehat dan aman.
4. **Kerja Sama dengan Polri:** Warga diminta untuk segera memberikan informasi terkait keamanan dan ketertiban melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah diberikan.

Kegiatan Door to Door System ini tidak hanya sebagai sarana untuk menjalin komunikasi yang lebih baik antara Polri dan masyarakat, tetapi juga sebagai langkah konkret dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis. Semangat Bhabinkamtibmas Desa Pulosari dalam melayani warganya patut diapresiasi, sebagai bentuk upaya bersama dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan setempat.

Sosialisasi Aplikasi Super App Polri Presisi juga diharapkan dapat memudahkan akses warga dalam mengakses berbagai layanan Polri serta berkontribusi dalam upaya pencegahan tindak kejahatan. Semua ini merupakan langkah positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pulosari Kecamatan Kalapanunggal.